

Kesatria Mayangkara Tebar Kasih Natal, Persembahkan Kesaksian Suci di Kenyam Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Dec 22, 2024 - 20:28



NDUGA- Menyambut Hari Natal yang penuh damai dan kebahagiaan, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara hadir di tengah masyarakat Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua. Dalam ibadah Minggu (22/12/2024) di Gereja Jemaat Betel Klasis Kenyam, sebanyak 36 personel yang dipimpin langsung oleh Dansatgas Yonif 503/Mayangkara, Letkol Inf Gurbasa Samosir,

mempersembahkan "kesaksian suci" yang membawa sukacita bagi seluruh jemaat.

(Ibadah dan Persembahan Natal)

Program teritorial yang rutin dilakukan Kesatria Mayangkara kali ini memberikan makna mendalam bagi warga setempat. Ibadah bersama ini tidak hanya menjadi wujud keimanan tetapi juga menjadi sarana mempererat hubungan antara Satgas Yonif 503 dengan masyarakat Papua.



Dalam suasana penuh khidmat, Kesatria Mayangkara juga membawa sejumlah persembahan Natal. Di antaranya, alat musik gitar untuk mendukung kegiatan ibadah, bola voli, bola kaki, beserta net olahraga sebagai dukungan terhadap aktivitas pemuda setempat. Tak hanya itu, anak-anak mendapatkan hadiah spesial berupa topi Santa Claus, coklat, dan permen, melengkapi suasana Natal dengan tawa ceria mereka.

(Pesan Kasih Damai dari Dansatgas)

Dalam sambutannya, Letkol Inf Gurbasa Samosir menyampaikan pesan penuh kasih:

"Hari Natal merupakan hari suci, hari yang penuh dengan kasih sayang dan kebahagiaan. Maka dari itu, kami sebagai Satgas Yonif 503/Mayangkara akan terus menebar kasih sayang dan memberikan kebahagiaan bagi saudara-saudara semua. Kami cinta Papua, kami cinta damai."



Kehadiran Satgas Yonif 503/Mayangkara ini menjadi simbol persatuan dan cinta kasih yang selalu digaungkan oleh TNI kepada masyarakat Papua, terutama dalam menyambut momen sakral seperti Natal.

(Jamaah Sambut dengan Sukacita)

Ketulusan Satgas Yonif 503 disambut hangat oleh masyarakat. Ketua Jemaat Betel menyatakan rasa terima kasihnya:

"Apa yang diberikan oleh TNI, terutama Kesatria Mayangkara, bukan hanya benda fisik, tetapi juga kasih yang tulus. Ini menjadi pengingat bagi kami bahwa damai dan cinta kasih adalah esensi Natal yang sebenarnya."

Dengan kegiatan ini, Satgas Yonif 503/Mayangkara kembali menegaskan peran aktifnya dalam membangun harmoni, mendukung kehidupan sosial, serta menjaga kedamaian di wilayah Papua.

Editor: JIS Agung

Sumber: Kapten Bangun